
 

 

 

 

 

   REQUERIMENTO N.º 48, DE 14 DE MARÇO DE 2.017. 
 
   MARIA ADRIANA BARBOSA DE OLIVEIRA GOMES, 
VEREADORA À CAMARA MUNICIPAL DE GUAÍRA, USANDO DAS ATRIBUIÇÕES 
LEGAIS QUE LHE SÃO CONFERIDAS, VEM REQUERER O SEGUINTE:  
 
   REQUEIRO à Mesa, independente da deliberação do Plenário, na 
forma regimental, que seja encaminhado oficio ao Chefe do Executivo Municipal, 
solicitando ao mesmo as seguintes informações: 
 
    

 1- No processo de dispensa de licitação de número 10/2017, 
que promoveu a contratação de serviço de transporte para 
estudantes de Guaíra, foram admitidos veículos com mais de 
15 anos de fabricação para a prestação do referido serviço? 
Se sim, tal permissão constitui violação do contrato 
emergencial assinado pelas empresas participantes do 
certame? 

 2- Encaminhar relação dos ônibus que realizam o transporte 
de estudantes atualmente, especificando a empresa, placa e 
ano de fabricação. 

  
 

Nestes Termos.  
Pede deferimento.  

 
Sala Cap. José Custódio de Léllis e Silva, 14 de março de 2017. 

 
 
 
 

 
MARIA ADRIANA BARBOSA DE OLIVEIRA GOMES  

Vereadora 
 
 
 

 


